

Ice & Dust-Away 25

Öko-Taumittel

Eco De-Icer

WINTERSOL

A RAW® SOLUTION

www.wintersol-solutions.de



Umwelt- und materialschonendes Taumittel für viele Anwendungsbereiche

- sehr hohe Materialverträglichkeit
- ausgezeichnet mit dem Umweltzeichen „Nordischer Schwan“
- präventiv einsetzbar

Eco-friendly and material-friendly de-icing agent for many applications

- very high material compatibility
- award of the ecolabel „Nordic Swan“
- for preventive treatments

Ice & Dust-Away 25 Öko-Taumittel sorgt für Sicherheit auf Straßen und Gehwegen. Es ist besonders präventiv einsetzbar, je nach Witterung mit einer Langzeitwirkung von 2 bis 3 Tagen. Dabei ist es ungefährlich für Mensch und Umwelt, da kennzeichnungsfrei, vollständig biologisch abbaubar und frei von herkömmlichem Streusalz (NaCl), Phosphaten, Harnstoffen, Chloriden sowie anderen umweltbelastenden Stoffen. Es ist geeignet für den Einsatz auf Beton- und anderen Verkehrsflächen, verschiedenen Metallen und in der Nähe von Pflanzen.

Anwendung:

Bestehende Schneeflächen vor der Anwendung räumen. Vor Gebrauch Schütteln oder Umrühren. Unverdünnt mit Sprühgeräten oder -wagen auf entsprechende Flächen sprühen.

Einsatz bis ca. -12 °C.

Dosierempfehlung:

Präventiv: ca. 5 - 15 g/m²

Nach der Schneeräumung: 15 - 50 g/m²

Inhalt ausreichend für ca. 400 - 4.000 m² Fläche.

Die angegebenen Dosierempfehlungen sind Richtwerte, die an die lokalen Gegebenheiten und Witterungsverhältnisse angepasst werden müssen.

Inhaltsstoffe:

Calcium-Magnesium-Acetat, hergestellt ohne Zusatz von Additiven und Korrosionsinhibitoren – ein Pluspunkt für die Umweltverträglichkeit.

Nach Augenkontakt Augen mehrere Minuten bei geöffnetem Lidspalt unter fließendem Wasser spülen. Bei anhaltenden Beschwerden Arzt konsultieren.

Beim Einsatz von **Ice & Dust-Away 25 Öko-Taumittel** sind das Sicherheitsdatenblatt und die Produktinformation zu beachten. Für ein rechtssicheres Verhalten bitte die lokale Satzung für Winterdienst, Abwasser bzw. Straßenreinigung berücksichtigen.

Ice & Dust-Away 25 Eco De-Icer ensures safety on roads and footways. The product can be used especially for preventive treatments and, depending on the weather, remains active with a long-term efficacy lasting 2 to 3 days. It is harmless to humans and the environment being not subject to labelling, fully biodegradable and free from conventional grit salt (NaCl), phosphates, urea, chlorides and other polluting substances. It is suitable for use on concrete surfaces and other traffic areas, different metals and near plants.

Application:

Snow clearance should be carried out before using the product. Shake or stir before use. Spray undiluted on the surface to be treated via spraying equipment or sprayer.

Operating temperature until -12 °C.

Recommended dosage:

Preventive treatment: approx. 5 - 15 g/m²

After snow clearance: 15 - 50 g/m²

Content is sufficient for approx. 400 - 4.000 m² surface.

The recommended doses given are guidance values which have to be adapted to the local factors and weather conditions.

Compounds:

Calcium magnesium acetate, produced without using additives and corrosion inhibitors – a plus factor for the environmental compatibility.

After eye contact, rinse opened eye for several minutes under running water. If symptoms persist, consult doctor.

When using **Ice & Dust-Away 25 Eco De-Icer**, attention should be paid to the information given in the product data sheet and the safety data sheet. To act in compliance with the law, please observe local rules for winter road clearance, wastewater and/or road cleaning.

WINT-13-1-D-UK-09-2017

RAW Handel und Beratungs GmbH
Eichstetter Straße 55 | D-79232 March-Neuershausen
Tel.: +49 (0) 7665 934 29-0
www.wintersol-solutions.de



Sprühen/
Spray



Tauwirkung/
Thawing



Einsatztemperatur/
Operating temperature



20 kg